



# 智頭町 NEWS まちの話題

## 麒麟獅子のラッピングポストが登場 5月19日(水)智頭駅

日本郵便株式会社、日本遺産「麒麟のまち」推進協議会、本町の3者が連携して、智頭駅前に設置しているポストを【麒麟獅子のラッピングポスト】に交換しました。赤色と金色に塗られたポストには麒麟獅子の顔が大きく描かれており、上部には立体的な耳とツノもついています。

このポストが始点となり、駅を利用される人に麒麟のまちが効果的にPRされることを期待しています。



麒麟獅子のラッピングポスト



智頭区間最終走者の大呂青葉さん

## 東京オリンピック聖火リレー開催 (今月号の表紙) 5月22日(土)

東京オリンピックの聖火が本町に到着し、10人のランナーが聖火にそれぞれの思いをのせて走り抜きました。

ランナー達が走ったのは智頭農林高校前から出発し、智頭中学校のグラウンドまでの間を往復するコース。沿道には事前申込を行った人が観覧に訪れており、ランナー達の力強い走りを応援していました。

## 鮎の放流を行いました！ 5月26日(水)・28日(金)

千代川漁協智頭支部が町内の川に鮎を放流しました。

今回放流した鮎は合計810kgで、約3万～4万匹です。大きいもので体長15cm程度で、25cm程度まで成長します。

本町の鮎釣り解禁は6月15日(投網7月1日)となっており、渓流釣りを楽しむための遊漁証は役場山村再生課、智頭町総合案内所で販売しています。



放流の様子